



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 093 – 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

La DIRESA impulsa campaña “Buen Trato para la Niñez”

Esta campaña educativa que busca mostrarles a las niñas, niños y adolescentes, pero también a las personas mayores de 18 años, que podemos vivir bien, sin violencia.

Con un vistoso pasacalle se lanzó hoy la campaña “Buen trato para la Niñez”. Este evento impulsado por DIRESA Cajamarca, el Colectivo Interinstitucional por los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes, organizaciones de la sociedad civil, la cooperación internacional, así como instituciones privadas, buscan resaltar los derechos de la niñez y adolescentes.

“Buen trato para la Niñez” es una campaña ciudadana que busca el compromiso activo de las personas de todas las edades así como de las instituciones privadas y públicas del país con una cultura de paz y de buenas relaciones humanas, basada en el reconocimiento y ejercicios de derechos , en especial en las relaciones inter generacionales.

Esta campaña educativa que busca mostrarles a las niñas, niños y adolescentes, pero también a las personas mayores de 18 años, que podemos vivir bien, sin violencia, seguros si en nuestras actividades cotidianas aplicamos el Buen Trato a las relaciones interpersonales así como a nuestras prácticas institucionales, en especial al proveer los bienes y servicios de los que depende la vida, la salud, la educación y en general el bienestar de nuestra población, empezando por las niñas niños y adolescentes.

En este evento, que contó con la participación de diversas autoridades de nuestra región, se premió a diversas entidades por su tarea por velar por los derechos de los niños de Cajamarca. Jorge Ramírez Director Ejecutivo de Promoción de la salud fue el encargado de entregar algunos de los premios y destacó la importancia de esta campaña para el desarrollo pleno de la niñez de nuestra región.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de noviembre de 2013